Islam, Los judíos por The_Fourth_Reich666

Sumo Sacerdote HC 666

Enero 23, 2015

A continuación un artículo del miembro The Fourth Reich, sobre el judaísmo del Islam. Él compuso las citas y yo simplemente comento entre líneas y escribo un mensaje al respecto. TODO EL MUNDO DEBE SABER Y ENTENDER- EL ISLAM ES EL CABALLO DE TROYA QUE LOS KIKES UTILIZARON PARA LLEGAR A LOS PUEBLOS DEL MEDIO ORIENTE- AI igual que el Xianismo, se impuso sobre el asesinato de todas las poblaciones paganas y cualquier otro método asesino y con mares de sangre para las poblaciones nativas. Como siempre hacen con los caballos de troya que inyectan, es como pretenden que estas religiones son de alguna manera «anti-semitas» mientras que de hecho los judíos hicieron estas religiones para controlar a las Poblaciones Paganas de los pueblos y mantenerlos alejados de sus religiones Paganas [Satánicas]. Para que un caballo de troya funcione, tiene que haber algunas cosas identicas a la religión original, como en robusto "antisemitismo". Esto es solo para las masas ciegas, que inconscientemente odian a los judíos, pero a través de sus falsas religiones de caballo de troya están controlando totalmente y abusando de sus llamados "odiadores". El Islam no es más que otra religión judía a través de la cual los árabes/pascuales son total y completamente destruidos y controlados. Lo que los judíos han hecho, es que crearon dos programas, basados en lo que cada sociedad anfitriona aceptaría. Hicieron a los árabes de esta manera un pueblo insanamente vil, rencoroso y agresivo, que nunca fueron originalmente antes del Islam. Hicieron que una raza orgullosa viviera por debajo del nivel animal. Al igual que el xianismo saca el peor veneno del Alma de alguien, el Islam hace lo mismo, ya que todos se relacionan con la misma raíz judía. Cuanto más se adentra uno,

más «judío» se vuelve en sus acciones, pensamientos y actos. Simplemente cambia el nombre «Alá» por «JHVH» y tienes la biblia. Por no hablar de que el Islam está repleto de ideología comunista, sexista y brutal. Todo esto proviene y se relaciona con su raíz judía. JHVH y ALÁ son en realidad la misma forma de pensamiento asesina de la "religión" judía.

Los judíos mencionados positivamente en el Corán http://eternaljew.weebly.com/jews-in-the-guran.html

Como el Cristianismo, el Islam es una ideología criminal demente inventada y controlada por los judíos. Mientras que el musulmán puede pensar que su religión es antisemita, los judíos están ganando más poder cada día gracias a su invención. El Islam es judío por dentro y por fuera. Los judíos utilizan esta religión como una herramienta para dividir y destruir a los gentiles, al igual que el cristianismo; ¡el Islam es una fachada judía, o una cara, que les permite llevar a cabo sus crímenes enfermos y pervertidos sin asumir la culpa! Este hecho es flagrante una vez que abres los ojos.

El Corán está lleno de referencias positivas hacia los judíos, ocultas entre las negativas.

El Islam se presenta a sí mismo como antisemita. Sin embargo, dentro del Corán, el libro de la mentira masiva, hay versículos de alabanza hacia los judíos:

Oh hijos de Israel, recordad el favor (especial) que os he concedido, y cumplid vuestro pacto conmigo como yo cumplo mi pacto con vosotros, y no temáis a nadie más que a mí. (Corán, sura 2:40)

Hijos de Israel, recordad el favor (especial) que os concedí y que os preferí a todas las demás naciones (para Mi Mensaje). [Corán, sura 2:47].

Y recuerda que tomamos tu alianza y elevamos sobre ti el Monte (Sinaí) : (Diciendo): «Aferraos a lo que os hemos dado y recordad lo que hay en él: Quizá temáis a Alá». (Corán, sura 2:63)

«Nosotros [Alá] hicimos un pacto con vosotros [Hijos de Israel] y elevamos el Monte [Sinaí] sobre vosotros, diciendo: 'Agarrad con fervor [la Torá] lo que Nosotros [Alá] os hemos dado, y tened presentes sus preceptos, para que os guardéis del mal'». [Corán, sura 2:65].

Y recuerda que Nosotros [Alá] hicimos un pacto con los Hijos de Israel (en este sentido): No adoréis a nadie más que a Alá; tratad con bondad a vuestros padres y parientes, a los huérfanos y a los necesitados; hablad con justicia a la gente; sed constantes en la oración; y practicad la caridad con regularidad. Sólo unos pocos de entre vosotros se volvieron atrás, y siguen reincidiendo. [Corán, sura 2:83].

[Mi comentario: Mira aquí cómo hay declaraciones CLARAS de que el «dador» de la Torá es el MISMO «dios» que el dios judío. No hay diferencia ALGUNA].

Después de esto sois vosotros, el mismo pueblo, los que matáis entre vosotros, y desterráis a una parte de vosotros de sus casas; ayudáis (a sus enemigos) contra ellos, con culpa y rencor; y si vienen a vosotros como cautivos, los rescatáis, aunque no os era lícito desterrarlos. ¿Qué recompensa tendrán los que se comporten así, sino la desgracia en esta

vida? Y el Día del Juicio serán condenados a la pena más grave. Alá no ignora lo que hacéis [Corán, sura 2:85].

A Moisés le dimos el Libro y le sucedió una sucesión de mensajeros; a Jesús, hijo de María, le dimos (Signos) claros y le fortalecimos con el espíritu santo. Cuando llega a vosotros un mensajero que no deseáis, os ensoberbecéis... ¡A unos los llamáis impostores y a otros los matáis! (Corán, sura 2:87).

Aquellos a quienes Nosotros [Alá] hemos enviado el Libro [la Torá] lo estudian como debe ser estudiado: Ellos son los que creen en él: [Corán, sura 2:121]

Oh hijos de Israel! Recordad el favor especial que os concedí y que os preferí a todas las demás naciones (para Mi Mensaje) [Corán, sura 2:122].

«Cuando Dios hizo un pacto con aquellos [los Hijos de Israel] a quienes fueron dadas las Escrituras, dijo: 'Proclamadlas a la humanidad y no las suprimáis'». [Corán, sura 3:187, "Los Imrans"].

«Dios hizo un pacto con los israelitas y suscitó entre ellos doce jefes [los príncipes de las doce tribus de los doce hijos de Jacob/Israel]». [Corán, sura 5:12, «La Mesa»].

«Tened presentes las palabras de Moisés a su pueblo [los Hijos de Israel]. Dijo: 'Recordad, pueblo mío, el favor que Dios os ha concedido. Él [Alá] ha suscitado profetas entre vosotros, os ha hecho reyes y os ha dado aquello [la Torá y la Tierra de Israel] que no ha dado a ninguna otra nación. Entrad, pueblo mío, en la Tierra Santa [de Israel] que Dios os ha asignado. No retrocedáis, y así lo perderéis todo'». [Corán, sura 5:20, «La Mesa»].

«Nosotros [Alá] hicimos un pacto con los israelitas y enviamos apóstoles entre ellos». [Corán, sura 5:70, «La mesa»].

"Nosotros [Alá] los dividimos [a los Hijos de Israel] en doce tribus, cada una de las cuales constituía una comunidad entera". [Corán, sura 7:159, «Las alturas»].

«Nosotros [Alá] enviamos a Moisés con Nuestros signos, diciendo: 'Saca a tu pueblo [los Hijos de Israel] de las tinieblas a la luz y recuérdales los favores de Dios'. Ciertamente, en esto hay signos para todo hombre firme y agradecido. Moisés dijo a su pueblo [los Hijos de Israel]: 'Recordad la bondad de Dios con vosotros cuando os libró de la nación de Faraón, que os había oprimido cruelmente, matando a vuestros hijos y perdonando sólo a vuestras hijas. Ciertamente, ésa fue una gran prueba de vuestro Señor. Porque Él había declarado: 'Si das gracias, te concederé abundancia; pero si niegas Mis favores, Mi castigo es ciertamente terrible'". [Corán, sura 14:6-7, «Abraham»].

«Pero fue Nuestra voluntad [la de Alá] favorecer a aquellos [los Hijos de Israel] que estaban oprimidos en la tierra [de Egipto] y hacerlos líderes entre los hombres, otorgarles una noble herencia y darles poder en la tierra [de Egipto]; e infligir al Faraón, a Amán y a sus guerreros el mismo azote que ellos [los egipcios] temían» [Corán, sura 28:3, "La Historia"].

«Nosotros [Alá] dimos el Libro [la Torá] a Moisés (nunca dudes de que te encontrarás con él) e hicimos de él una guía para los israelitas. Y cuando crecieron firmes y creyeron firmemente en Nuestras revelaciones, designamos líderes de entre ellos que orientaron por orden Nuestra. El Día de la Resurrección tu Señor resolverá por ellos sus diferencias». [Corán, sura 32:22, «Adoración»].

«Nosotros [Alá] dimos el Libro [la Torá] a los israelitas y les concedimos la sabiduría y la profecía. [Corán, sura 45:17, "Arrodillarse"] "Enviamos a Noé y a Abraham para que se arrodillaran.

«Enviamos a Noé y a Abraham y otorgamos a sus descendientes [los Hijos de Israel] la profecía y las Escrituras [la Torá]». [Corán, sura 57:26, «Hierro»].

En resumen, el párrafo anterior es un homenaje rastrero al pueblo judío.

Aún más:

[Corán 17:104]: Y dijimos a los Hijos de Israel después de él: Habitad en la tierra; pero cuando se cumpla la promesa del Más Allá (wa3'dul akhirati) os traeremos como una multitud reunida de diversas naciones.

(Corán 17:4) : Y decretamos para los Hijos de Israel en la Escritura: Ciertamente experimentaréis la corrupción (exilio) en la tierra dos veces, pero luego ascenderéis (ta'lunna) a una gran altura (o estación).

[3.23] ¿No has considerado a aquellos (los judíos) a quienes se les ha dado una porción del Libro? Se les invita al Libro de Alá para que decida entre ellos, luego una parte de ellos se devuelve y se retiran.

[3.24] Esto es porque dicen: El fuego no nos tocará sino por unos días; y lo que han forjado les engaña en materia de su religión.

[3.49] Y (hazle) apóstol de los hijos de Israel: Que he venido a vosotros con un signo de vuestro Señor, que determino para vosotros del polvo como la forma de un pájaro, luego respiro en esta forma y se convierte en pájaro con el permiso de Alá y curo a los ciegos y a los leprosos, y resucito a los muertos con el permiso de Alá y os informo de lo que debéis comer y de lo que debéis almacenar en vuestras casas; con toda seguridad hay un signo en esto para vosotros, si sois creyentes.

[3.93] Todos los alimentos eran lícitos para los hijos de Israel excepto lo que Israel se había prohibido a sí mismo, antes de que se revelara el Taurat. Di: Traed, pues, la Taurat y leedla, si sois veraces.

7.105] (Soy) digno de no decir nada de Alá que no sea la verdad: he venido a vosotros, en verdad, con una prueba clara de vuestro Señor, enviad, pues, conmigo a los hijos de Israel.

[7.134] Y cuando la plaga cayó sobre ellos, dijeron: Oh Musa! ruega por nosotros a tu Señor como Él ha prometido contigo, si nos quitas la plaga, ciertamente creeremos en ti y ciertamente enviaremos contigo a los hijos de Israel.

[7.137] Hicimos que la gente que se consideraba débil heredara las tierras orientales y las occidentales que habíamos bendecido; y la buena palabra de tu Señor se cumplió en los hijos de Israel porque soportaron (sufrimientos) pacientemente; y destruimos por completo lo que Firon y su gente habían hecho y lo que habían construido.

[7.138] Hicimos que los hijos de Israel pasaran el mar; entonces se encontraron con un pueblo que seguía adorando a sus ídolos. Dijeron: Haznos un dios como ellos tienen dioses. Él respondió: Ciertamente sois un pueblo que actúa ignorantemente

[10.90] Hicimos que los hijos de Israel atravesaran el mar, y luego les siguieron Firon y sus huestes para oprimirles y tiranizarles; hasta que, cuando le alcanzó el ahogo, dijo: Creo que no hay más dios que Aquel en Quien creen los hijos de Israel y yo soy de los que se someten.

[10.93] Y ciertamente alojamos a los hijos de Israel en una buena morada y les proveímos de cosas buenas; pero no discreparon hasta que les llegó el conocimiento; ciertamente tu Señor juzgará entre ellos el día de la resurrección sobre aquello en lo que discreparon.

[17.2] Y dimos a Musa el Libro y lo convertimos en guía para los hijos de Israel, diciendo: No toméis protector fuera de Mí;

[17.4] Y dimos a conocer a los hijos de Israel en el Libro: Ciertamente haréis maldad en la tierra dos veces, y ciertamente os comportaréis insolentemente con gran descaro.

[17.101] Y, ciertamente, dimos a Musa nueve signos claros; pregunta, pues, a los hijos de Israel. Cuando llegó a ellos, Firon le dijo: Te considero, Musa, un hombre privado de razón.

[17.104] Y dijimos a los israelitas después de él; Habitad en la tierra; y cuando se cumpla la promesa de la otra vida, os reuniremos a ambos en juicio.

[19.58] Éstos son aquellos a quienes Alá concedió favores, de entre los profetas de la descendencia de Adán, y de los que llevamos con Nuh, y de la descendencia de Ibrahim e Israel, y de los que guiamos y elegimos;

cuando se les recitaban las comunicaciones del Dios Benefactor, se postraban haciendo reverencias y llorando.

[26.17] Envía, pues, con nosotros a los hijos de Israel.

[26.22] ¿Y es un favor el que me recuerdas que has esclavizado a los hijos de Israel?

[26.59] Así es. Y se los dimos en herencia a los hijos de Israel.

[26.197] ¿No es una señal para ellos que lo sepan los sabios de los israelitas?